

Schüler feiern mit Älteren

WALTROP. Die Gesamtschule Waltrop lädt für den kommenden Freitag, 14. Dezember, um 15 Uhr zur mittlerweile fünften Weihnachtsfeier von „Alt und Jung“ ein.

Traditionell nutzen die Schüler der achten Klassen die Vorweihnachtszeit, um das fest installierte Projekt „Alt und Jung“ in besonderer Weise zu begehen – mit einer Weihnachtsfeier in der Mensa der Schule. Im Rahmen des Projektes „Alt und Jung“ haben die Schüler der Klassen 8a bis 8d jeweils sieben Wochen einen Nachmittag pro Woche mit einem älteren Projektpartner verbracht. Diese sind nun zur adventlichen Feier eingeladen. Es wird neben Kaffee und Kuchen auch Berichte von den Begegnungen und ein Quiz geben, in dem Alt gegen Jung antritt.